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Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Weitzel,  
 
wir beantragen zu den Haushaltsplanberatungen für die nächste Sitzung des Finanz- und Vergabeaus-
schuss eine Aufstellung der Kosten/Zuschussbedarf für den ÖPNV in Erftstadt. Bitte die Kosten/Zu-
schuss des AST-Verkehres gesondert ausweisen.  

Wir bitten daher um Mitteilung zu folgenden Fragestellungen: 

 Wie der Kostenentwicklung entgegengewirkt werden kann (insbesondere vor dem 
Hintergrund der Umstellung der Busflotte auf alternative Antriebe, bisher verfügt die 
REVG über reine Dieselbusflotte, die Implementierung von On-Demand-Verkehre 
und auch der fortschreitenden Digitalisierung im Nahverkehr) 

 Seit einigen Jahren fordern wir bereits die Modifizierung des bestehen AST-Verkehrs. 
Hier bestehen sicherlich erhebliche Optimierungsbedarfe. Diese sollten in Kombina-
tion mit den Möglichkeiten eines modernen On-Demand-Verkehrs analysiert und 
dargestellt werden. Dies sollte im Besonderen für die Zubringerfahrten aus den 
Stadtteilen zu den zentralen Busknoten Lechenich-Markt und Liblar Bahnhof gelten. 
Hierbei soll auch eine Aussage darüber getroffen werden, wie der bedarfsorientierte 
Verkehr in Erftstadt mit elektrischen Fahrzeugen dargestellt werden kann. 

 Die Kosten bzw. den Zuschussbedarf (Kreisumlage und ÖPNV-Umlage) der Stadt Erft-
stadt in der Entwicklung des Zeitraumes von 2015 – 2020 sind darzustellen.  

 Ebenso sind die künftige Entwicklung (Plandaten) der mittelfristigen Finanzplanung 
aufzuführen. Zur weiteren Erläuterung bitten wir die gefahrenen Buskilometer pro 
Jahr darzustellen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Mirko Kautz 
Fraktionsgeschäftsführer     
 
 

 


